

JUDICIAL

Hombres armados dejan grafitis del ELN en pozo Petrolero de Yondó

Un grupo de hombres armados dejó marcada su huella en el equipo Frank 2 de **Ecopetrol**, en una acción que sembró el temor en la comunidad petrolera de la región.



Published 5 horas ago on junio 6, 2023
By **EnlaceTelevisión**

**LATEST** TRENDING VIDEOS

DEPORTES / 2 horas ago

Precios especiales para partido de Alianza Petrolera vs Atlético Nacional

ACTUALIDAD / 2 horas ago

Tino Asprilla enciende la previa del partido Alianza vs Nacional

ACTUALIDAD / 2 horas ago

Secretario de educación no entiende la finalidad de la protesta

La tranquilidad de la noche en Puerto Casabe, Yondó, Antioquia, se vio interrumpida por un inquietante suceso. Alrededor de las 9:30 PM, un grupo de hombres armados irrumpió en la zona donde se ubica el pozo petrolero Frank 2, operado por **Ecopetrol**. Los individuos intimidaron a los trabajadores y procedieron a marcar el equipo con grafitis alusivos al Ejército de Liberación Nacional (ELN).

“Estábamos en boca de pozo y llegaron unos tipos armados. Me encañonaron y uno de ellos se dedicó a marcar el equipo con las iniciales del ELN”, relató un trabajador que estuvo presente durante el incidente. Pero la conmoción no se detuvo ahí. Antes de huir, los hombres armados dispararon contra la llanta de una camioneta de una empresa contratista y se llevaron un bolso con un computador.

Cerca de media hora después del incidente, el ejército y la policía llegaron al lugar para evaluar la situación. La administración de **Ecopetrol** ordenó el cierre del pozo y pidió a los trabajadores que se retiraran a sus hogares hasta nueva orden. A pesar de la tensión vivida, los trabajadores fueron convocados nuevamente a las 6:00 AM para reanudar las operaciones.

convocados nuevamente a las 6:00 AM para reanudar las operaciones.

El incidente ha levantado preocupaciones sobre la seguridad en la región y el impacto en la industria petrolera. Aunque hasta ahora se desconoce el motivo detrás de este acto, la mención al ELN en los grafitis ha incrementado las tensiones en la comunidad.

RELATED TOPICS: #ANTIOQUIA #ECOPETROL #ELN #GRAFITIS #HOMBRES ARMADOS #INCIDENTE. #POZO PETROLERO #YONDÓ

DON'T MISS **Joven víctima de atentado sicarial fallece en un centro médico de la ciudad**

UP NEXT **Capturado sujeto por acceso carnal abusivo contra menor en Puerto Boyacá**

YOU MAY LIKE



Hombres armados dejan grafitis del ELN en pozo petrolero de Yondó



Programa "Ecopetrol emprende" impulsa ideas de negocio



Hijo del presidente de la Asociación de Cacateros de Cúcuta es asesinado por el ELN



Alcalde distrital Alfonso Eljach hace un llamado a la paz total en el distrito



Segundo día de bloqueo por fuga de gas en Campo Gala



Joven secuestrado por ELN escribió carta en cautiverio

TRENDING



NACIONAL / 12 meses ago
Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 4 meses ago
Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



JUDICIAL / 4 meses ago
Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlehemitas



ACTUALIDAD / 4 meses ago
Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



FEBRERO 08 DEL 2023

AZAR / 4 meses ago

Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023

FEBRERO 06 DEL 2023

AZAR / 4 meses ago

Resultados loterías y chances del Lunes 6 de Febrero del 2023



JUDICIAL / 4 meses ago

Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años

NOVIEMBRE 20 DEL 2022

AZAR / 7 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre

ZOX

